

LA Coordinadora de las Asociaciones de Padres de Alumnos de Colegios Católicos de la zona de Usera (Madrid) (San Viator, Madre de Dios, Sagrado Corazón, Mater Purissima, Rafaela Ybarra, Nuestra Señora de la Providencia y Nuestra Señora de Fátima), que representa a unas 8.000 familias», ante la situación en que se debate la enseñanza en la actualidad, como padres católicos se reafirman en los siguientes puntos:

1. Aspiramos a que el Estado facilite a todos los niños españoles, la discriminación, una escuela, y qu« ésta sea gratuita.

2. Como padres exigimos ejercer el derecho de elegir el tipo de educación que deseamos para nuestros hijos.

•3. Defendemos este derecho para todos los padres, cualesquiera que sean sus ideas.

A Exigimos participar activamente en la vida de los colegios.

5. Concebimos la enseñanza como un servicio y no como un negocio.

Puntualizan, asimismo, algunas <Je las ideas que se están propagando sobre la enseñanza:

Escuela pública y única.—Si se introduce de "contrabando" la idea de que todos los colegios sean del Estado y bajo una única forma de educación, eliminando además la orientación religiosa, opinamos que estaría en contra de los derechos de los padres.

Libertad de cátedra.—Al oír hablar de esto quieren indicarnos que cada profesor puede enfocar la educación según su ideología. Esto supone que nuestros hijos estarían sometidos dentro de un mismo colegio a un "bombardeo" de ideas dispares y contrapuestas, con la confusión consiguiente.

Escuela neutra.—Esta expresión nos parece una idea imposible de realizar, porque nadie educa sin influir con sus ideas en el alumno.

Ante esta panorámica se preguntan:

a) ¿Quién tiene derecho a imponer programas de enseñanza sin consultar a los padres, primeros responsables de la educación de sus hijos?

b) ¿Todos los que hablan de enseñanza buscan verdaderamente el bien del niño?

c) ¿Qué opción nos van a dejar a los padres para escoger libremente la educación que queremos para nuestros hijos?

Finalmente—dice—hemos de admitir todos los padres españoles como un hecho cierto que en los países democráticos europeos (Francia, Bélgica, Holanda, etc.), y después de una larga experiencia, existe ahora la escuela totalmente gratuita (incluso libros),

## ENSEÑANZA

# MANIFIESTO DE UNAS 8000 FAMILIAS DEi BARRIO DE USERA (MADRID)

La coordinadora de las asociaciones de padres de siete colegios católicos, que las representan, acaban de lanzar el resumen de sus aspiraciones sobre el tema de enseñanza ante las elecciones

tanto pública como privada, católica y de otras ideologías, sin privilegios y con idénticos deberes y derechos, y la enseñanza funciona a la perfección.